

PRESSEMITTEILUNG

Wendelin von Boch in das Präsidium des Wirtschaftsrates der CDU e.V. gewählt Großer Einfluss aus dem Saarland in den Spitzengremien des Wirtschaftsrates

Auf dem Wirtschaftstag des Wirtschaftsrates der CDU e.V. in Berlin wurde **Wendelin von Boch, Vorsitzender Gesellschafterausschuss, Villeroy & Boch AG, Mettlach, in das Präsidium** gewählt. Dem Bundesvorstand gehört als Landesvorsitzender Saarland kraft Amtes **Wolfgang Holzauer, Gesellschafter, HOLZHAUER KG, Merzig**, an. Damit stellt der Landesverband Saarland 2 Mitglieder in den Spitzengremien des Wirtschaftsrats.

„Als Wirtschaftsrat setzten wir uns dafür ein, die deutsche Wirtschaft langfristig wettbewerbsfähig und zukunftsfest zu machen. Die Sozialsysteme müssen angesichts einer alternden Gesellschaft demografiefest gestaltet werden. Und in Zeiten sprudelnden Steuereinnahmen gilt es die Leistungsträger unserer Gesellschaft zu entlasten. Denn soziale Sicherheit braucht wirtschaftlichen Erfolg und motivierte Bürger, die unsere Wirtschaft tragen“, erklärt der Landesvorsitzende Wolfgang Holzauer des Wirtschaftsrates Saarland.

Die Bundesdelegiertenversammlung hat Frau Astrid Hamker zur neuen Präsidentin des Wirtschaftsrates der CDU e.V. gewählt. Präsidium und Bundesvorstand geben die Leitlinien der Arbeit des über 12.000-Mitglieder-starken Unternehmerverbandes vor.

Pressekontakt:

Joachim Prümm

Landesgeschäftsführer

Wirtschaftsrat der CDU e.V.

Landesverbände Rheinland-Pfalz und Saarland

Telefon: 0 61 31- 23 45 37

Telefax: 0 61 31- 23 45 48

lgs-mz@wirtschaftsrat.de